



Pide Creel que se explique renuncia de Clouthier el mismo día en que se cumple el plazo para instalar panel para analizar violaciones al T-MEC



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se pronunció por el que se dé una explicación clara de la renuncia de Tatiana Clouthier como secretaria de Economía el mismo día en que se cumple el plazo para que se decida si se instala un panel para resolver las controversias en materia de inversiones de energía eléctrica y energéticas en el marco de la relación del T-MEC con Estados Unidos y Canadá.

El diputado panista enfatizó que este 6 de octubre se cumplen los 75 días que se marcan en el T-MEC para acabar de hacer los intercambios y las investigaciones que deben, eventualmente, conducir a una decisión sobre sí o no se instaure un panel que tendrá que resolver las diferencias y las posibles violaciones que se hubiesen dado por parte de las inversiones de las industrias eléctricas y energéticas que están en este país.

“Es una verdadera casualidad muy llamativa, que sea el mismo día en que se cumple el plazo de 75 días, con la renuncia de la secretaria encargada de llevar a cabo durante este periodo las negociaciones y el proceso de investigación, antes de tomar la decisión si se instala el panel”, dijo Creel Miranda.

Destacó que si este panel decide que hay violaciones en los acuerdos comerciales las sanciones para México serán enormes en momentos en que el país ha retomado su posición de ser el principal socio comercial de Estados Unidos.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/pide-creel-explique-renuncia-clouthier-dia-cumple-plazo-instalar-panel-analizar-violaciones-t-mec.html>